## 那須甲子移動教室に行ってきました

7月8日(月)から3日間、5年生は2泊3日で那須甲子自然学園での宿泊学習に行ってきました。雨が心配されましたが、活動の時は雨が上がり、快適な3日間となりました。

初めに向かったのは那須どうぶつ王国です。



キャンプ・ファイヤー

たくさんの動物

たちが元気に歩いたり眠ったりする姿に、歓喜の 声を上げる子供たちでした。

夜は室内でのキャンプファイヤーでした。大き く燃える炎の周りでゲームやフォークダンスに

興じました。

2日目は、西白河の街を一望した後、なすかしの森トレッキングに出かけました。阿武隈川の始まりの僅かな水たまりを見た後、歩いて行くうちに少しずつ水が増し、沢になっていく様子にびっくりする姿が見られました。沢のそばに降りて手に触れた水はとても冷たく、ほっと一息ついた瞬間でした。



昼食後、焼き板づくりをしました。班ごとにかまどに火を燃やして板を焼き、 すすを削るように落として木目を浮き立たせました。手も顔もすすだらけにな りながら自分の作品をつくっていました。

夜は錦糸オリンピックに全力で臨みました。班対抗 の綱引きでは綱を陣地に運ぼうと、声をかけ合い力を 合わせる姿は迫力満点でした。

3日目は朝から降っていた雨が上がり、パノラマハ





イキングに出かけまし た。ゴールの見晴台で遊

ぶ子供たちは、広い斜面で思い切り走ることや、虫捕りに夢中でした。とんぼやバッタを探しては手に取り、嬉しそうに教えてくれました。

お見送りやお迎えに来ていただきありがとうございました。たくさんのお土産話を聞いていただければと思います。